

Die Welt mal anders dargestellt - Eine Welt ohne Grenzen

Grenzen - das bedeutet: Manifestation von Unterschieden.

Andere Sprachen, andere Sitten und Gebräuche, andere Geschichte, andere Tänze, andere Geschichten, manchmal auch andere Religion

anderes Wirtschaftssystem, andere Gesetze, andere Freiheiten, anderes Klima, anderes Geld., Fremde, unbekannt - das ist es, was hinter der Grenze liegt

Manchen macht das Angst, manche fordert es heraus, manche spornt es an!

Eine Welt ohne Grenzen - ist das eine Utopie oder ist das machbar? Vielleicht sogar erstrebenswert? Welche Herausforderungen müssten gemeistert werden? Welche Zugeständnisse wären erforderlich? Kann das gut-gehen?

Stellen wir uns vor: eine Welt ohne Grenzen, ohne Kriege, wo jeder Mensch sich frei entfalten kann. Dieses Projekt hat die Aufgabe, kreativ und umfassend darüber nachzudenken, Modelle zu entwickeln.

<http://ssl.vhs-bochum-zbw.de:8443/vhs-bochum-zbw.de/index.php?page=362&pdfview=1>